



はな お

『キープスマイル・ステイポジティブ』
「地域の特性を基に、知・徳・体・志を備えた児童の育成」

<夏休みまであと2週間。学期のまとめを行っています。>

1学期も残り2週間となりました。各クラスでは、学習のまとめや振り返りを行っています。ご家庭においては、1学期に習った漢字や算数の計算練習などを、家庭学習の自主学習として行っておくとよいでしょう。

また、水泳学習も残すところ1年生2クラスが1回となりました。過去3年間水泳学習がしっかりできていないので、今年は、プールでの「水慣れ」と「浮く」・「泳ぐ」の練習を行っています。しかしながら、子ども達の泳力は、この3年間のコロナの影響で落ちています。夏休みには、桃園のプールに行ったり、家族で川遊びや海で泳いだりすることもあると思います。川や海には必ず保護者同伴で行きましょう。水の事故に繋がらないようにご支援をお願いいたします。

人権について考えてみませんか！

花尾小学校では、今月を「ふわボカ強化月間」として、平和教育・人権差別問題・いじめ問題について考えるようにしています。

平和教育では、昭和20年8月8日に起きた、八幡大空襲。花尾小学校の身近に起きた戦争の爪痕です。毎年、8月8日は、小伊藤山公園において慰霊祭が行われ、皿倉山には「八」の字が点灯されます。今年は、8月30日になりますが、地域の「平野塾」の方に来ていただき体験談を聞かせていただきます。

人権差別問題については、先日、個人を誹謗中傷したパソコンで作成された紙を、その個人の自宅のポストに投函される事案が起っています。友達への差別事象は、とても悲しく、心が痛みます。対象の子どもの心は傷ついてしまいます、消えない傷になります。また、それを作って投函した本人の心も心配です。相手を誹謗中傷した紙を自宅ポストに投函するという行為は、許されるものではありません。当該の保護者は、された内容や行為にも憤りを感じていますが、それよりもそれをしてしまった相手の心をさらに心配されています。何とか、名乗り出て、自分の思いを直接伝えて欲しいと願っています。

また、友達の名前や容姿に対して心無い言葉を発する子どももいます。面白がって発した言葉が、どれだけ相手を傷つけるのか。人権意識が低下していると思います。学校では、色々な場面で指導をしています、学校だけでは身に付くものではありません。家庭の力も必要です。

近年、メディアの影響で子ども達の命や差別等への人権意識の低さが課題となっています。そこで、本校では、人権意識を高めるために、今月は、「ふわボカ強化月間」として子ども達に考えさせていきたいと思っています。そこで、ご家庭においても、命や差別についてお話をする機会をもって、人権意識をより高めていただけると助かります。

5年生 自然教室

7月3日(月)・4日(火)は、5年生の自然教室(若松区玄海青年の家)が無事に行われました。1日目の朝は、大雨により開催が危惧されましたが、昼から雨も上がり、カヌー体験以外は、滞りなく実施することができました。楽しみにしていたカヌー体験は、天気はよかったです警報が解除されるのが遅くなり実施不可となりました。その他、ボルダリング・レザークラフト作成・カヌーの代わりに室内オリエンテーションを友達と一緒に楽しみました。夜のナイトハイクでは、夜の貯水池に子ども達の声が響いていました。楽しくてちょっと怖いナイトハイクになったと思います。2日目は、貯水池を1周する、OLビンゴラリーを行いました。班の友達との協力が大事な活動です。日差しが出てきたので、暑さが心配でしたが、5年生の子ども達は元気いっぱい活動することができました。

友達と初めて行った宿泊行事。この2日間の自然教室で学んだことを今後の学校生活に生かしてほしいです。

個人懇談会(13日・14日・18日)

14日・15日が対面で、18日がリモートによる1学期の個人懇談会です。学年が一つ上がった1学期の学年・学級集団の中での学習や活動の様子等について担任から話があります。短い時間ではありますが、子ども達の成長の様子を話し合い、課題も含めて2学期に向けての一助となることを望んでいます。有意義な懇談会になりますようよろしくお願いいたします。

懇談日は、暑さが予想されます。教室はエアコンがありますが、お待ちいただく廊下は少し暑いですが、その為、水筒やうちわなど熱中症対策を取っていただきますようお願いいたします。